

Death Note 2

The New Kira

Von Asura

Kapitel 23: Ein weiterer Schüler

Ein weiteres Mal konnte man an Near die Ungewissheit erkennen. Der Gedanke, was er mit der Cousine des ehemaligen Serienmörders Kira vor hat, ging ihm nicht mehr aus den Kopf. Oder war das nur purer Zufall? Wohl kaum. Haruka ist für ein Jahr Austauschschülerin aus Japan und war nun für ein Jahr in Amerika. Und dann noch in die selbe Klasse wie X-Kira 2? Das kann kein Zufall sein.

Übers Mikrofon hörten die SPK-Beamten, wie Sayu und Haruka sich begrüßten und ein paar Worte gewechselt haben.

"Über seine Cousine hat Light mir nie etwas erzählt", flüsterte Misa, die ebenfalls gebannt zuhörte.

Matsuda meldete sich zu Wort. "Die beiden sehen sich überhaupt nicht ähnlich. Es wäre doch möglich, dass Ryan, also Kira, die Informationen gefälscht hat und er Sayu dazu bringt, sich so zu verhalten."

Ungewohnterweise war Matsuda ebenfalls zu derselben Überlegung wie Near gekommen.

"Ja, das wäre gut möglich. Aber selbst wenn wir Sayu fragen, ob sie sie kennt, wird sie mit 100%iger Wahrscheinlichkeit mit ja beantworten", sagte Aizawa.

Nachdem Sayu sich auf den hinteren Platz gesetzt hatte, meldete sich der Lehrer abermals zu Wort.

"Außer Miss Sayu Yagami haben wir eine weitere neue Schülerin, den wir in unseren Reihen begrüßen dürfen."

"Eine von Ryans Komplizen?", dachte Near. Doch den Namen, den sie wenige Sekunden später hören, überraschte sie.

"Sie heißt Eri Lawliet und kommt ursprünglich aus England."

Diese Neuigkeit überraschte sogar Ryan, der offenbar nichts mit der Sache zu tun hatte. "L's Schwester?" Seinen Informationen zufolge war L ein Einzelkind ohne Geschwister.

Nicht einmal Near wusste von Eri Lawliet bescheid. Niemand wusste es.

"Könnte das ein Täuschungsmanöver sein? Er könnte ein Mädchen ins Notizbuch geschrieben haben und von sich behauptet, Eri Lawliet zu heißen."

"Hat Near damit etwas zu tun? Hat er noch weitere Mitarbeiter bei der SPK, die er so geschickt erscheinen lässt?"

Sie verdächtigten sich gegenseitig. Mit dem Auftauchen von der offenbaren Schwester L's hat sich einiges geändert.

"Hey Near, könnte das auch jemand von Kiras Leuten sein?", fragte Sayu leise in das Mikrofon.

"Entweder das oder das ist eine Mitarbeiterin einer anderen Organisation."

Nears tatsächlicher Gedanke, das L's Schwester auf eigene Faust gegen Kira ermittelt, sprach er nicht laut aus.

Selbst nach L's Tod ist sein Name streng geheim. Nur Rem, der L ins Death Note schrieb, wusste, das er L Lawliet hieß.

Aizawa und Matsuda überlegten, ob das nur ein Zufall sein kann oder nicht.

Sayu, die "live vor Ort" war, betrachtete nun ein 19jähriges Mädchen, das zur Tür reinkam.

Sie war dünn, hatte kurze schwarze Haare und ein ziemlich unauffälliges Outfit. Ein schwarzer Pullover und Jeans. Keine modischen Accessoires oder ähnliches. Auffällig unauffällig. Sie stellte sich vor:

"Hi, ich heiße Eri Lawliet und komme aus Winchester, England. Meine Familie starb bei einem grausamen Attentat. Ich war die einzige Überlebende. Zu meinen Hobbys oder Interessen kann ich wenig erzählen, da ich fast keine habe. Ich lebe nur in den Tag hinein. Ich hab keine finanziellen Probleme und will hier nur den Schulabschluss erreichen. Ich bin nicht sehr gesprächig, also werdet ihr euch nur sehr schwer mit mir anfreunden."

Die Vorstellung Eri's war sehr skurril und wurde mit Gelächter belohnt. Die Gebrüder River fanden diese Vorstellung als sehr eigenartig. Jedoch wusste Near mehr. Das könnte ein Vorteil für die SPK sein.

Near weiß mehr über L's Vergangenheit. Alles nicht, aber er weiß zumindest aus einer Erzählung Wataris und Rogers, das L ursprünglich ebenfalls aus Winchester, England stammt. Damals hatte er seinen ersten Fall, den Fall der Winchester-Bomber, die den 3. Weltkrieg angestrebt haben. Doch L, der damals acht Jahre alt war, konnte diesen Fall lösen. An diesem Tag verlor er seinen tatsächlichen Vornamen und wurde in L umbenannt. Bei dem Fall fiel jedoch seine Familie den Bombenlegern zum Opfer und L wurde in Wataris Waisenhaus untergebracht. Kurze Zeit darauf wurde daraus das bekante "Wammy Haus". Doch er war ein Einzelkind, daher war die Geschichte von Eri sehr fragwürdig.

Ryan hingegen ging noch immer von seiner Theorie aus, das dies eine SPK-Mitarbeiterin sein müsste. Doch der Name war für ihn zu 100% auffällig. Es musste ein Deckname sein.

Eri setzte sich nach ihrer Vorstellung neben Sayu, die ebenfalls nicht weiß, wer diese Person war. Ihre Art zu sitzen glich der ihres Bruders, oder der von L, bis aufs Haar. Man könnte fast meinen, L wäre wiedergeboren...

